

## 平成 27 年 4 月 北秋田市長定例記者会見

平成 27 年 4 月 23 日（木）11 時 00 分  
市役所本庁舎 大会議室

1. ふるさとチョイスの運用開始について
2. チャレンジデー2015 について
3. 阿仁熊牧場「くまくま園」オープンについて
4. 2015 秋田内陸線のりものまつりについて
5. その他  
4 月下旬から連休中の行事について

## 1. ふるさとチョイスについて

すでに報道の皆様にもお知らせをいたしておりますが、4月1日からふるさと納税ポータルサイトの「ふるさとチョイス」を活用したインターネットでの寄附申込みの運用を開始いたしましたのでご報告します。

このふるさとチョイスの導入は、寄附申込者の利便性の向上及び北秋田市特産品のさらなるPRを図ることを目的としており、返礼品の企画・発送は北秋田市観光物産協会の協力を得て行なうことといたしております。

また、Yahoo! 公金支払いサービスと連携したクレジット決済によって、より簡単な納付手続きも可能となりました。

今月1日から本日現在までで、25件340,000円の申込みをいただいたところであります。

全国で繰り広げられているような過度な返礼品合戦に加わるつもりは有りませんが、今後も観光物産協会の協力を得ながら、返礼品メニューの拡充を図り、市特産品を広く紹介する取り組みを進めていくことで、北秋田市の魅力をよりたくさんの方々に伝えていけるように、ふるさと会などの様々な機会を通じてPRをしてまいりたいと考えております。

なお、この「ふるさとチョイス」につきましては、市のホームページのトップページにあります「きたあきたふるさと寄付金」の項目から、北秋田市への寄付申込ページへ直接アクセスできるようにもなっております。

## 2. チャレンジデー2015 について

今年で3回目の参加となりますチャレンジデーが、来月5月27日水曜日に行われます。

皆様ご存知のとおり、チャレンジデーとは、日常的なスポーツの習慣化に向けたきっかけづくりやスポーツによる健康づくり、そして、地域の活性化を目的に、毎年5月の最終水曜日に運動を15分以上継続した住民の参加率を競い合うユニークなスポーツイベントであります。

今回の対戦相手は、チャレンジデー初参加の大分県杵築市（きつきし）でありまして、永松市長とのエール交換を5月12日火曜日の午前9時から行うこととしております。

昨年は岡山県備前市（びぜんし）と対戦し、残念ながら負けてしまいましたが、今回も参加率50%以上の金メダルを目標としており、目標を達成して勝利を収めるためには、地域内での取り組みや盛り上がりが重要であることから、今回のチャレンジデー実行委員会には、自治会長や老人クラブをはじめ、地域の団体の皆様にも新たに加わっていただいたところであります。

当日は昨年と同様に、市内の公民館や体育施設を無料開放するほか、市民プールと鷹巣体育館においては、無料で体験ができるスポーツ教室などを計画しておりますし、チャレンジデーTシャツの販売もおこなうこととしておりまして、スポーツ振興課で申込の受け付けをしております。

当日は、市民の皆様一人ひとりが15分以上の運動を実施してチャレンジデーに参加していただき、今年こそは参加率50%以上の金メダルを獲得し、勝利を収めることができるよう、報道機関の皆様にも大いにPRしていただきますよう、よろしく願いをいたします。

### 3. 阿仁熊牧場「くまくま園」オープンについて

報道の皆様には21日火曜日に情報提供させていただきましたように、4月20日不幸にも、ツキノワグマが1頭死亡するという事故がありました。それを払拭するような明るい話題として、冬期間休園しておりました、阿仁熊牧場「くまくま園」がいよいよ、4月25日土曜日午前9時にオープンいたします。

今年は2年ぶりにツキノワグマの仔熊が2頭（双子）誕生しております。昨年新たにオープンしたヒグマ舎の迫力に加え、新たに、かわいらしい魅力が加わっております。

また、ヒグマ舎内にあります「くま学舎」では、クマの生態や特徴などが学習できるDVDを常時放映するほか、園内では地元猟友会の皆様のご協力により、マタギについてやクマの生態などの無料説明を随時行う予定としております。

なお、4月25日土曜日、26日日曜日と5月3日日曜日、5日火曜日の計4回開催されるオープニングイベントでは、かわいい仔熊達とのふれあい体験やバルーンアートパフォーマンスのほか、打当温泉マタギの湯ペア宿泊券が当たる来場記念抽選会など、様々な企画が予定されておりますので、多くの皆様のご来場を期待しております。

#### 4. 「2015 秋田内陸線のりものまつり」について

5月16日土曜日と17日日曜日の午前9時30分から午後3時までの間、「2015 秋田内陸線のりものまつり」が開催されます。

今年で4回目を迎える「のりものまつり」は、阿仁合駅前地域の活性化と秋田内陸線への誘客を図る目的で開催されておりまして、会場は昨年と同じく、阿仁合駅前、阿仁庁舎前、河川公園の3か所での展示となっております。

乗り物車両などの出展は14団体、24種類を予定しておりますし、出店店舗は20軒を超える状況となっております。人気のミニSLや幌馬車のほか、「ゆるキャラ大集合」や「似顔絵・大道芸」のほか、仙北市からは16日のみではありますが「おやま囃子」が参加することとなっております。

のりものを「見て、触れて、乗って」楽しむ子供向けのイベントとなっておりますが、普段ではなかなか体験できない鉄道基地体験など、阿仁合駅ならではのイベントとなっておりますので、どうかご家族お揃いで楽しんでいただきたいと思います。

なお、当日は、臨時駐車場を会場周辺にいくつか設け、シャトルバスで会場と結ぶ予定としておりますが、秋田内陸線をご利用いただいた方を限定として、もれなく記念品をプレゼントするほか、豪華景品が当たる大抽選会が行われますので、是非この機会に、多くの皆様に内陸線に乘車して、ご来場いただきたいと思います。

## 5. その他

### ・ 4月下旬から連休中の行事について

先ほど、阿仁熊牧場「くまくま園」のオープンのお話をいたしました。市内のいたるところで桜が見ごろを迎え、いよいよ行楽シーズンが本格化してまいりました。

本日の配布資料に4月下旬から連休中の行事についての情報をまとめておりますので、いくつかご紹介させていただきます。

森吉山阿仁スキー場ではゴールデンウィーク期間を含む4月25日土曜日から、5月6日水曜日まで春スキー営業を行っておりますので、爽快な春スキーと共に、雄大な景色を楽しんでいただきたいと思います。

また、4月28日火曜日午前10時30分から「第4回 BM-1 グランプリ」がクウインス森吉を会場に開催されます。今年で4回目を迎えますが、毎年多くの味自慢の方々にご出品いただき、各家庭の「バター餅」の味や出来栄えを楽しむことができるイベントでありますので、是非この機会に北秋田の郷土の味を楽しんでいただければと思いますので、皆様のご来場を期待しております。

このほか、ゴールデンウィークの期間限定で「打当温泉マタギの湯」と「クウインス森吉」では「入浴とランチのセット」が1,000円で利用できる企画もありますし、「大太鼓の館」では、5月3日から5日までの期間で綴子上町・下町大太鼓保存会の皆様によります大太鼓の実演が1日6回行われるほか、実際に太鼓を叩くことも出来ますので、お気軽にお立ち寄りいただければと考えております。

以上、4月下旬から連休中の行事の案内となりますので、記者の皆様からもPRをよろしく願いいたします。